

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan teori, penelitian, pengumpulan data dan analisis yang telah dilakukan, maka penelitian mengenai persepsi dan sikap masyarakat santri pondok pesantren terhadap Lembaga keuangan Syariah Study pada pondok pesantren Bumi Sholawat Lampung Tengah dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dari pihak pimpinan pondok pesantren Bumi Sholawat sudah memiliki persepsi yang sangat baik mengenai Lembaga Keuangan Syariah. Pimpinan pondok pesantren beserta pengurus sudah mengerti betul apa manfaat menjadi nasabah di Lembaga keuangan Syariah. Faktor agama sangat mempengaruhi pembentukan persepsi pada pimpinan pondok pesantren beserta pengurusnya. Sedangkan pada santri nya sendiri belum memiliki persepsi yang sempurna mengenai Lembaga keuangan Syariah. Kurang nya informasi mengenai Lembaga Keuangan Syariah menjadi faktor utama yang membuat santri belum memiliki persepsi yang tepat mengenai Lembaga Syariah. Hal ini disebabkan padatnya kegiatan pembelajaran didalam pondok pesantren sehingga santri kurang mendapat informasi mengenai Lembaga Keuangan Syariah. Informasi yang di tangkap oleh alat indra merupakan faktor penting dalam pembentukan persepsi sebagaimana diketahui bahwa pembentukan persepsi dimulai dengan pengindraan setelah itu

informasi yang didapat oleh alat indra diolah dan diinterpretasikan menjadi sebuah pandangan.

2. Dari unsur pimpinan pondok pesantren sudah memiliki sikap yang baik mengenai Lembaga Keuangan Syariah, hal ini di buktikan dengan telah di gunakanya Lembaga keuangan Syariah oleh sebagian pengurus Pondok pesantren. Selain itu pimpinan pondok pesantren sangat mendukung digunakanya Lembaga Keuangan Syariah di lingkungan pondok pesantren. hal ini dibuktikan dengan rencana berdirinya BMT khusus yang dikelola oleh pihak pondok pesantren. Sedangkan dari pihak santri sendiri cenderung mengikuti apapun yang dilakukan oleh gurunya. Faktor kecenderungan santri yang selalu mengikuti gurunya ini sangat menentukan dalam pembentukan sikap santri terhadap Lembaga Keuangan Syariah.

## **B. Saran**

Berdasarkan data dan informasi yang di dapat, maka penulis akan memberikan saran-saran kepada pihak-pihak terkait yaitu:

1. Bagi Lembaga Keuangan Syariah, Pendekatan emosional kepada masyarakat asntri harus dilakukan oleh Lembaga Keuangan Syariah agar dapat mengatasi kurangnya informasi masyarakat santri mengenai Lembaga Keuangan Syariah.
2. Bagi pengurus pondok pesantren, harus terus berusaha mengenalkan Lembaga Keuangan Syariah kepada para santri, karna para santri telah memiliki sikap yang positif terhadap Lembaga Keuangan Syariah.